

22. Mai 2023

Nr. 98/1

Jugendliche zeigen „Bildgedichte“ in der Stadtgalerie

Bis 18. Juni präsentiert die Stadtgalerie Gewinner-Werke, die im Rahmen eines Kreativwettbewerbs für Jugendliche entstanden sind. Der Wettbewerb wurde in Kooperation mit dem STW-Lyrikpreis ausgeschrieben. Bildungsreferent Vzbgm. Mag. Philipp Liesnig gratuliert den jungen Künstlerinnen und Künstlern und zeigt sich von den kreativen Ergebnissen beeindruckt.

„Bildgedichte – Gelesen, gemalt, gespielt“ lautete dieses Jahr zum zweiten Mal das Motto bei einem Kreativwettbewerb für Kinder und Jugendliche, der im Rahmen des „Kärntner Lyrikpreises“ ausgeschrieben und in Kooperation mit der Bildungsdirektion durchgeführt wird. Eingeladen waren Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Sekundarstufe. Aufgabe war es, sich mit ausgewählten Gedichten von Ernst Jandl, Arthur Rimbaud und Günther Anders zu beschäftigen, daraus Ideen zu entwickeln, und diese dann in Bildern umzusetzen. Für die Gewinnerinnen und Gewinner gibt es nicht nur die Möglichkeit der repräsentativen Ausstellung, sondern auch Preisgeld in der Höhe von insgesamt 1.450 Euro.

„Wir wollen schon die Jugend für Literatur begeistern, ihre Kreativität wecken und ihnen auch die Möglichkeit bieten, ihre Kunstwerke entsprechend zu präsentieren. Die Vielzahl an fantastischen Ergebnissen beeindruckend“, so Bildungsreferent Vzbgm. Mag. Philipp Liesnig, der die Ausstellung „Bildgedichte“ im „Living Studio“ der Stadtgalerie eröffnet hat. Insgesamt sind 198 Einzelwerke ausgestellt, „um Einiges mehr als im Vorjahr und besonders spannend, da es diesmal auch Installationen und dreidimensionale Werke zu sehen gibt“, ergänzen Kulturabteilungsleiter Mag. Alexander Gerdanovits und Stadtgalerie-Leiterin Mag. Beatrix Obernosterer.

In der Ausstellung vertreten sind Schülerinnen und Schüler des BG/BRG Viktring, der De la Tour-Schule, des BG/BRG Lerchenfeld, der WIMO Klagenfurt, der FBS Völkermarkt und einer VHS-Lehrgangsgruppe.

Die Ausstellung ist bis 18. Juni täglich außer Montag von 10 bis 18 Uhr bei freiem Eintritt zu bewundern!

Bildtext: Bildungsreferent Vizebürgermeister Mag. Philipp Liesnig und Stadtwerke-Vorstand DI Erwin Smole gratulieren den Gewinnerinnen und Gewinnern des Kreativwettbewerbes.

Foto: Thomas Hude